

hafte, möglichst nutzbarste Anlegung des dargeliehenen Capitaless zu bezeigen. —

Es verflossen die fünf Jahre, es begann das sechste; die Summe des Darlehens lag reich vermehrt durch Gewinn und Zins in der Cassa bereit, und von Tag zu Tag harrte Herr Dorsch mit einer Art von Sehnsucht auf die Ankunft des alten Herrn oder wenigstens auf eine Botschaft von ihm. Er harrte umsonst; auf das Neue bat er in den öffentlichen Blättern des In- und Auslandes auf zarte und dringende Weise um eine Mittheilung bezüglich dieses Capitaless. Von keiner Seite kam ihm eine solche zu. Er wußte zuletzt nicht, was er von der ganzen Sache denken, was er ferner noch thun sollte. Nur Gott, so hatte es den Anschein, konnte dieß Räthsel lösen und ihn mit seinem Retter bekannt machen.

Sechstes Capitel.

Die Reise — unverhofftes Wiedersehen.

1.

Es war bereits seit jenem Ereignisse der Christabend zum achtenmale in Herrn Dorsch's Hause gefeiert worden; noch immer trug das Christkindlein den Brief der Rettung in seinen Händlein; aber der, welcher ihn geschrieben, hatte auch in den drei weiter ver-